

## Start in das neue Schuljahr 2022/23

10.08.2022

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

nach einer langen Sommerferien-Pause freuen wir uns, dass es heute wieder losgeht. Wir hoffen, dass alle Schülerinnen und Schüler gut erholt in das neue Schuljahr starten können.

Die neue Ministerin für Schule und Bildung in NRW, Frau Dorothee Feller, hat ein Schreiben für alle Eltern verfasst, das sich insbesondere mit den Corona-Maßnahmen im neuen Schuljahr befasst. Dieses Schreiben finden Sie auf der Homepage; ebenso können Sie das gesamte 20-seitige „Corona-Handlungskonzept“ des Ministeriums auf unserer Homepage unter [www.lur-luenen.de](http://www.lur-luenen.de) herunterladen.

Diesem Konzept entsprechend sollen Kinder, die Coronasymptome aufweisen, bereits zu Hause getestet werden. Eine Testung in der Schule findet nur noch in begründeten Ausnahmefällen statt. So werden wir zukünftig allen Schülerinnen und Schülern jeweils zum Monatsbeginn 5 Coronatests mitgeben. Damit diese (für die Schülerinnen und Schüler kostenlosen) Tests unbeschädigt zu Hause ankommen, bitten wir Sie darum, Ihrem Kind ein entsprechendes Behältnis für die Tests mitzugeben (z. B. eine Butterbrotsdose / -tüte / ...).

Zudem schließen wir uns der Empfehlung des Ministeriums an, dass die Schülerinnen und Schüler im neuen Schuljahr in der LUR eine (medizinische / FFP2-) Maske tragen.

Bei Rückfragen stehen wir Ihnen und euch gerne zur Verfügung.

Wir wünschen euch und Ihnen einen guten Start in das neue Schuljahr 2022/23!

Freundliche Grüße



Benjamin Müller



Katja Pinkerneil-Hilff



Thomas Bröer